

gioso esprechno, el cual será apadrinado en tan solemne acto por D. Ricardo Comos y doña Dolores Roselló. Pronunciará la oración sagrada desde el púlpito, D. Alejandro Fabregat.

Crónica mortuoria

Ayer tarde falleció D. Sebastián Sapña Ruano, padre político de nuestro particular amigo D. Antonio Lázaro. El finado contaba con numerosos amigos, a cuyo cariño se había hecho acreedor por su acrisolada honradez y bello carácter.

Rolba D. Antonio Lázaro y su distinguida familia la expresión de nuestro más sentido pésame. —Hoy se celebrará una misa de *corpore inseputo* en la parroquia de la Santísima Cruz por el alma de D. Francisco de Paula de Cidón y Cubells Iruñalde Gil y de Lecz, padre de nuestro querido amigo D. Antonio de P. Cidón. El finado era persona muy conocida y relacionada en la capital, por lo que la familia está recibiendo continuamente inequívocas muestras de cariño y respeto.

Damos nuestro más sentido pésame a la afilida familia del Sr. Cidón, a la que deseamos la resignación cristiana necesaria para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Noticias militares

Desde hoy se toará retreta en todos los cuarteles a las nueve de la noche.

—En los trenes de ayer salieron para sus respectivos pueblos 114 soldados repatriados de Filipinas, de los 161 que llegaron anteañoche de Barcelona.

—Ha quedado en situación de excedente el oficial segundo del cuerpo auxiliar de oficinas militares D. Manuel Quintano Infante.

—En el Hospital militar fueron dados de alta ayer dos repatriados de los que desembarcaron del *Cheribón*.

—Como anhelamos, se reunió ayer el Consejo de guerra presidido por el teniente coronel D. Brullio Orduña, para ver y fallar la causa instruida contra el sargento de Sanidad militar Eduardo Talens, por abuso de autoridad y contra el sanitario Manuel Abuelo, por insulto de palabra y obra. Leyó la acusación fiscal el capitán D. Arturo Ferrer, y las defensas estuvieron a cargo de los capitanes de artillería D. Carlos Azárraga y D. José Aymerich. Como asesor actuó el teniente auditor D. Ramón Osariz. La sentencia no se hará pública hasta que sea sancionada por el comandante general.

Escolares

El tribunal de oposiciones a escuelas de niñas dictó ayer la siguiente calificación: doña Elisa Gallego Sánchez, 45 puntos; doña Elisa García Páez, 20; doña María de las Mercedes Alabau Roca, 40; doña María Beltrán de Resald, 10.

Círculos y Sociedades

El Ateneo de Valencia ha aplazado para el próximo lunes la sesión inaugural que había de celebrarse esta noche. Debese el aplazamiento al ruego de distinguidas personalidades que, contra su voluntad, no podían asistir por impedirsele tareas de orden político. Una comisión del Ateneo, formada por el presidente Sr. Bernabé Herrero y el secretario Sr. Pereda, visitó ayer a las autoridades para invitarlas a tan solemne acto.

Notas artísticas

Anoche llamaba mucho la atención de los transeúntes que pasaban por la calle de San Vicente, un hermoso retrato expuesto en casa de Sánchez de León. Esta obra es del pensionado de la Diputación de Castellón, D. Vicente Castell, que adelanta visiblemente en su carrera artística. El retrato es de la señorita doña María Plá y Mompó, que está sentada y vestida de blanco. El colorido, el dibujo y la composición, están muy bien entendidos, y creemos hacer su mayor elogio al decir que son del expreso del natural, y es digno del original.

Notas agrícolas

La comisión del campo de experiencias y demostración de la Cámara Agrícola oficial de Valencia, pone a disposición de todos los agricultores los plantales siguientes: espinaca común de hoja ancha, acelgas de hoja ancha, col para la Pascua o papalina, escarola muy rizada o de caballo de angel, lechuga de repollo, lechuga romana blanca, tomate temprano de Vilaseca, pimentero temprano de Llorca. De cualquiera de estos plantales se hará entrega gratuita a los agricultores que se tomen la molestia de ir a recoger la cantidad prudencial que deseen al campo de experiencias y demostración, situado en el antiguo Jardín del Real, junto a San Pio V.

Fuera de Valencia

ALMÁCERA.—En la acequia denominada del Portalet ha caído una niña de 16 meses, llamada Concepción Blas Anón, cuyos padres residen en Valencia, que orbita la iniquidad de la barrea de Hurtado, contigua al punto en que ha ocurrido la desgracia. La infeliz criatura fué extrahida cadáver.

BÉTERA.—Una mejora importante va a realizarse muy pronto, como es abrir una fuente pública en el nacimiento de un manantial de aguas artesianas, sito en el punto llamado del Balío. Esta fuente será instalada por la sociedad denominada La Providencia, propietaria del manantial. También la sociedad de aguas El Porvenir abrirá otra fuente en la partida del Plá, junto a la carretera de Murviedro.

MONTESA.—Haciendo manobras el tren de mercancías núm. 1.609 en el kilómetro 437 de la línea de Madrid, arrolló a un hombre dejándole muerto en el acto. Este se llamaba Ramón y pertenecía al Asilo de Játiva.

VILLARRBAL.—La Junta Organizadora de la Peregrinación al sepulcro de San Pascual ha acordado en principio el programa de los festejos. El día 17 de mayo deberán estar en la población todos los peregrinos para pasar profesionalmente por delante del sepulcro del Santo. Terminado el acto de veneración, se centrará en la arceprelatal la misa, en que participará el señor arzobispo de Burgos. Por la tarde habrá procesión general y después habrá trenes especiales para regresar a sus pueblos los peregrinos que así lo deseen. El día 18 de mayo se celebrará el Certamen literario adjudicándose los premios. El acto en que se dirá a los peregrinos la Bendición Papal y la indulgencia plenaria no está aún determinado, por esperar la Junta Organizadora al Ilustrísimo señor obispo de Tortosa, quien designará la hora y sitio en que se haya de dar.

CASTELLÓN.—La candidatura por la circunscripción ha sufrido un cambio, pues respetando decisiones del gobierno, se retiró el ministerial Sr. Oliver, presentándose con el apoyo del gobierno el Sr. Quejana, gamacista. Créese que, a pesar de este cambio, hecho para atraer las fuerzas liberales, triunfará el Sr. Gasset, republicano. En Nules es seguro el triunfo del señor Fabié.

En Vinaroz la lucha es muy empeñada y es muy difícil predecir el triunfo. En los demás distritos no hay gran animación.

JAVIER JUSTE

Dolorosa impresión ha causado entre todos cuantos le conocían, la noticia que ayer se esparció rápidamente, de la muerte del celebrado pintor Juste. Las circunstancias que rodearon al famoso marlista, hacen de la vida del pintor una interesante y sentida serie de acontecimientos, cuyos últimos sucesos se presentan con el melancólico acompañamiento de las tristezas de una vida que se extingue lentamente, entre las sombras que enturbian el poderoso cerebro que un día produjo obras que son gloria de su nombre y honra para su patria.

¡Pobre Juste! tal era la exclamación que se escapaba de todas las bocas al saber la noticia, ocasionada por el contraste que ofrecía a los que lo conocían, la figura entristecida del artista en estos últimos tiempos, herido por cruel enfermedad, y el recuerdo de sus días en que Juste triunfaba en Madrid con sus admirables marinas, en las que se veía el espíritu enérgico que se apoderaba de los movimientos y colores de la naturaleza, sin vacilaciones ni timideces, como quien se siente lo bastante fuerte para no retroceder ante la formidable majestad de la naturaleza misma.

En esta escuela valenciana que tantos nombres ilustres ha producido, no era de los menos sobresalientes el de Juste, que tanto hizo y que tanto prometía hacer. Faltos de tiempo para hacer una reseña biográfica detallada del celebrado pintor, daremos una breve noticia, extractada del notable *Diccionario de artistas valencianos* del señor barón de Alcañiz.

Nació Juste en el año 1856, haciendo sus primeros estudios bajo la dirección de don Salustiano Ajenjo. Plutandó al principio cuadros por encargo, en virtud de compromiso adquirido, pronto se desligó de esta penosa faena.

«Cuando vió que podía emplear libremente sus actividades, las dedicó al estudio de la naturaleza, y cuántas veces, dice el barón, encontramos al volver de nuestras excursiones del lago de la Albufera a un adolescente, de aspecto enfermizo y raído traje, que marchaba distraídamente con la caja de colores al hombro y el bastón en la mano!»

Juste consiguió en las marinas lo que ha tiempo viene persiguiendo los pintores holandeses: fijar en el lienzo los estremecimientos y fluctuaciones de las olas batidas por el vendaval.

La obra que le dió nombre definitivo fué *El puerto de Valencia en un día de Levante* (Exposición Nacional de 1884). Entre los cuadros que merecen recordarse tenemos *La siega del arroz en la Albufera, Una tarde de invierno, El puerto de Calais, El monasterio de la Muria*, y tantas marinas como le dieron justa fama y renombre.

Tal era Juste para los que le conocieron; temperamento impresionable, alma de niño con voluntad enérgica de artista, el candor de quien todo lo ve sincera sencillez, y las poderosas declinaciones del que siente en su interior el genial impulso del artista.

Particularmente en sus primeros años, cuando su espíritu, libre de sombras, perseguía con tenacidad la vibración del mar, entre las movibles superficies del mar, mostréase un trabajador incansable.

En estos últimos años, todavía en momentos en que el mal que le consumía le dejaba con tranquilidad, oía Juste los pinesoles, y en los alrededores del Manicomio de Jesús podía verse la silueta macienta del pintor que, con febriles movimientos trasladaba al lienzo los colores de su paleta.

Pero no eran aquellas, salvo raras momentos, las brillantes impresiones de otras veces, ni el alma de aquellos lienzos era otra con que reflejó del espíritu fatigado o adormecido del ilustre artista. Tonos grises, colores opacos, figuras extrañas, no exentas de cierto aspecto fantástico, que las hace singularmente interesantes, a la manera de una silueta de Hoffmann o de Mestrellak; tales eran las últimas muestras del pincel de Juste, que pasaba últimamente entre sus amigos algún momento; pero él no estaba allí.

«Desearse en paz el infortunado pintor, a quien tal vez el exceso de sensibilidad artística hizo desear sus prodigiosas facultades, cuando más prometían y más nobles y pujantes aparecían!»

El entierro se verificará mañana, a las once, desde el Manicomio provincial.

A las diez se reunirá en el Círculo de Bellas-Artes los pintores, para concurrir al acto y depositar una corona sobre el féretro, lo que avisamos para cuantos quieran adherirse a este justo tributo de duelo.

VALENCIA-POLO-CLUB

En el partido jugado ayer tarde, y que se esperaba con gran interés, por ser el primero de esta temporada, tuvimos el gusto de ver jugar con los ginetes de años anteriores a dos nuevos polistas: los Sres. Bougny y Buriel, que demostraron haber adquirido ya la destreza necesaria para este juego. Los nuevos polistas, en unión del Sr. Santomá (D. César), que lucían el color azul, sostuvieron un redido *team* contra los señores León, Santomá (D. Ricardo), y Gargallo, ganando estos últimos (encarnados), por dos goals.

Distinguiéronse, en primer término, los señores Santomá (D. César), y León.

Terminado el partido, trasladóse la escogida concurrencia que asistió a la pista, a los jardines, atraída por los acordes de la excelente música del regimiento de Mallorca, que había amenizado también los intermedios del juego. Balláronse varios rigodones, y después de ser observadas las señoras con un completo *buffet*, servido por *La Lion d'Or*, comenzó el desfile, ya entrada la noche, dándose esta vez nuestros elegantes para congregarse nuevamente el miércoles en aquel mismo paraje, a fin de reanudar las agradables reuniones de otros años.

Sabemos que la junta directiva del Polo se halla animada de los mejores deseos para prologar las fiestas que ayer inauguró, y no hay que dudar que han de alcanzar el éxito que siempre alcanzaron y el creciente favor del distinguido público que a ellas concurre.

COMETAS

Este mes hará su aparición en el firmamento el cometa Holmes, descubierta en 1892, y cuya aparición se repiten periódicamente cada siete años.

El cometa Swift, que no pudo ser visto el

pasado mes por causa del sol, reaparecerá en éste y en el próximo, mucho más brillante.



PRINCIPAL

Es casi seguro que a últimos de este mes abra sus puertas este teatro, actuando en él la compañía que dirige la eminente actriz María Tubau, presentando las obras más escogidas de su repertorio, entre las que figura *La corte de Napoleón*.

APOLO

Esta noche se celebrará la segunda función de abono, cantándose la hermosa partitura de Donizetti, *Lucia di Lammermoor*, en la que raya a gran altura la eminente diva señorita María Barrientos.

Plaza de Toros

Dice un periódico de Madrid que la empresa de nuestra plaza de toros está en tratos con el matador de toros, Joaquín Navarro, *Quinito*, para una corrida que probablemente se celebrará uno de los domingos del próximo mayo.

Caso de ultimarse el contrato, alternaría con Joaquín el cordobés *Conchito*. Los toreros dicen que serán de la vacada de los hermanos Arribas.

Mañana se celebrará en nuestro circo la becerada que hace un mes se suspendió a causa del mal tiempo.

El programa no ha sufrido variación. Se lidiarán cinco toreros que serán estoqueados por Pastoret, Pollo, Juanerín, Pocho y Gordito.

Dirigirá la lidia el matador de novillos *Valenciano*, y de aguacillo actuará el picador Pepe Bayard, *Badilla*.

Ferrocarril central de Aragón

Hé aquí la marcha que sigue la construcción de esta importante vía férrea, según la carta de Sarrion que publica *El Agente Ferroviario*.

«Hasta la fecha presente no se ha podido explotar ni un palmo de terreno dentro del término de Teruel, ni hay esperanzas de que se realice en mucho tiempo, y tal es la convicción de la empresa en este punto, que ya tiene contratadas las obras de ampliación del apedero del Puerto de Teruel, para convertirlo en estación de explotación. Los destajistas de estas obras de ampliación, según se me dice, son los Sres. Peris y Perez, cuyas obras serían una plataforma giratoria, depósito de agua, muelle para mercancías, almacén, caseta de guarda y otras accesorias.

También ha llegado a mi noticia, que a los Sres. Morales se les ha adjudicado los últimos kilómetros que quedaban del término de la Puebla de Valverde, cuyos señores deben dar principio a los trabajos antes del 20 del actual, de modo que, a últimos del presente mes, estarán invadidos de construcción todos los terrenos que faltaban entre Jérica y el límite del término de Teruel. Todo, absolutamente todo, menos Teruel. ¡Parece mentira!

El curso de los trabajos entre esta villa y el puerto es el siguiente: el Sr. Notot adelanta con rapidez sus obras de tierra y fábrica; don Fernando Fernández tiene terminadas sus obras de fábrica, y las de tierra, que están muy adelantadas, recibirán pronto el golpe de gracia. El Sr. Pedrosó (sección de la Puebla), tiene terminadas sus trincheras y el viaducto de Peñíscola; adelanta cuanto es posible esta clase de obras, donde no se pueden colocar más obreros que los estrictamente necesarios. El Sr. Morfau también tiene muy avanzadas sus obras de fábrica, pues solo le faltan construir cuatro pasos inferiores de poca importancia. Los Sres. Trogla y Mada tienen acabadas sus obras de fábrica, y las trincheras se encuentran tan adelantadas, que ya están terminados de ellas, y por todo el corriente más dejarán concluidas otras dos.

Desde esta población a Jérica, el estado de los trabajos es como sigue, según mis informes: los Sres. Pedrosó y Bon entregan a sus obras (comprendidas entre Sarrion y el viaducto del Chup) por todo el corriente mes; y los Sres. Morales, en la sección de Borraeca a Caudel, terminado todo por completo. Entre Caudel y Jérica falta muy poco, según se me asegura, pues el túnel de la Balsa puede considerarse terminado. El asiento de la vía definitiva está parado a la entrada del túnel de Ragudo, pues se espera la terminación de las obras entre Jérica y Caudel, para empalmar y seguir sin interrupción hasta esta villa.»

DE CULLERA

El día 8 de los corrientes principiaron las fiestas en esta villa, resultando hasta el presente magníficas y espléndidas, debido al celo e interés que ha demostrado todo el Ayuntamiento, y en especial D. Lorenzo Borja y don José Serra, alcalde y teniente respectivamente.

El sábado último se bajó en procesión a nuestra excelentísima Patrona desde su capilla, estando iluminado todo el trayecto con potentes focos eléctricos, disparándose, a su llegada a la plaza de los Seadores, un bonito estallido de fuegos artificiales, y terminando dicho grandioso acto a las doce de la noche, después de ser alumbrada y vitreada aquí, al entrar en la Iglesia parroquial, por los fieles, cuyo entusiasmo llegó a su apogeo cuando por vez primera se colocó a la sagrada Imagen en el precioso trono, que al efecto se le preparó en el altar mayor, el cual trono, mereció a un mesmísimo punto, se elevó poco a poco a unos tres metros sobre el altar a los acordes de la marcha real, y entre infinitas de luces eléctricas, que hicieron recordar la gloriosa Asociación de Nuestra Señora, como dijo en su sermón al día siguiente D. Francisco Abiñán.

El lunes tuvo lugar la fiesta religiosa que sufragó el Ayuntamiento, cantándose la misa del maestro Giner, siendo interpretada con esmero por la orquesta de esta villa; el sermón, como se ha dicho, estuvo a cargo del sabio orador sagrado, Sr. Abiñán, el cual retrató con elocuencia y expuso con exactitud, los sentimientos de amor y esperanza que los cullerenses tienen para con su Virgen del Castillo.

El martes correspondió el turno a las esmeradas *Donas Desamparadas Gomis de Corveró* y doña María Gomis de Maaeat; la función religiosa costeada por tan distinguidas damas,

resultó brillantísima; se cantó a gran orquesta otra misa del maestro Giner, quien la dirigió personalmente, y ocupó la Sagrada Catedral el virtuoso y sabio Dr. D. Germán Mata, el cual pronunció un elocuentísimo discurso sobre el misterio de la Encarnación, tratando tan difícil y escabroso tema de un modo tan acabado y perfecto, que mereció justos elogios de cuantos le oyeron. Por la tarde obsequiaron las mencionadas señoras a sus familias y amigos con un espléndido banquete, al que asistieron también las autoridades, las que felicitaron a aquellas por el buen gusto y acierto demostrado en la fiesta.

De los festejos profanos, el que más llamó la atención fué la esbaldada, en la que hubo una verdadera exposición de trajes a cual más lujoso y de más gusto. La feria se vé adelantada y los feriantes hacen su agosto. La tombola del Hospital y Asilo de San Lorenzo muy concurrida, y con esperanza de obtener buenos resultados la junta organizadora, gracias a las hermosas y elegantes señoras que con su presencia embellecen el local y prestan animación a la concurrencia.

Continuando dando detalles a medida que vaya cumpliéndose el programa de los festejos. Cullera 11 abril 99.

Diario de Avisos

MIL PESETAS al que presente CÁPSULAS DE SANDALO mejor que las del Dr. Piza, de Barcelona, y que cure más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.—Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia ALMONEDA.—Los días 11 y siguientes, no festivos, del presente mes de abril, a las tres de la tarde, se comenzará la almoneda simultánea de ropas, series R y L, y de alhajas, serie B, empeñadas hasta el 31 de agosto de 1898, y de alhajas de la serie A, empeñadas hasta el 31 de marzo del mismo año.

Padre de marzo de 1899.—El administrador, Rafael Mata y Sanz.

Villa Blanca

Vino de mesa el mejor que se vende. Probado por los químicos y garantizado puro al análisis. Se vende en todos los ultramarinos. Depósito: Mar, 96, entresuelo.—Teléfono 304.

ANTI-DIABETES SURROCA.—Véase la 4.ª plana.

Corseteria artistica

A MIRÓ 3, calle de las Avellanas.—3 Últimos figurines de París, Lyon y Viena No hay talle difícil de ceñir que resista a la suprema elegancia de nuestros modelos. ESPECIALIDAD en fajas higiénicas para señoras delicadas del vientre.

AGRICULTORES

Centro de compra y venta en toda clase de maquinarias usadas o reparaciones a las mismas. Construcción en bombas, duchas, molinos a viento, pozos artesanos y abisnulos. Pulverizadores, labranzas y arados. Los mejores aparatos para gas acetyleno. Instalaciones de gas y agua. Heteros con raras inglesas y asientos de caoba, a precios reducidos. Para rayos, cubiertas, canales de zinc y depósitos para almacenamiento de aceites. Tubería de plomo y de hierro, mangas de goma y de lana.—Catálogos gratis. Juan Figuerola.—San Vicente, 87.—Valencia.

COLEGIO DE LA PURISIMA

Dirigido por doña ELENA SOLER Por mejorar de local se ha trasladado a la calle del Rey Don Jaime, frente a la iglesia, agregando al mismo la pintura, imitación al bordado y sedas, con aplicación a variadas y distintas labores, pues se pinta sobre terciopelo, raso, piel, porcelana, etc. Clase de solfeo y piano. Todas las labores de recamado y grandísima variedad en labores de todas clases y muy en particular el bordado. Rey Don Jaime, 4, par., frente a la Princesa. Solo a los jóvenes inocentes que no están al tanto de los progresos de la ciencia pueden verse las imitaciones; los que conocen van derechos al *Sándalo Mily*, de absoluta pureza y sin igual eficacia, puesto que alivia y cura en 48 horas.

El más seguro de los antineurálgicos y febrífugos, que posemos es la quinina; excita el apetito, cura los accesos febriles, reanima las fuerzas de las personas debilitadas. Pero las plantas se reducen, las obvias medicamentosas se traigan a disgusto; se da la preferencia a las *Cápsulas de Pelletier*, que contienen la quinina pura y cristalizada.

Agua de Colonia de Orive, extra, aroma riquísimo perma cute y muy delicado. Inimitable para cicatrizar en fricciones después de las carreras y pausas, para secar el sudor. Sin igual para toaador, pañuelo y baño. Preferida a las más acreditadas del extranjero. Frases corrientes, de 3 a 12 reales. Presentados con todo lujo con cuenta gotas, de 5 a 25 rs. Farmacia y perfumerías.—En Valencia: Farmacias de la Vinda de Besaluduch y del doctor Antonio Lázaro.

Sociedad de los ferrocarriles del Grao de Valencia a Turis.

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Sociedad y en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 33 y siguientes de los Estatutos, se convoca a los señores accionistas a junta general ordinaria que se celebrará el día 20 del corriente mes de mayo, a las cuatro de la tarde, en las oficinas de la Sociedad, plaza de Pelliceres, núm. 2, principal. Los depositos de las acciones a que se refiere el artículo 36 de los Estatutos, se admitiran hasta el día 22 del corriente, en las oficinas de esta Sociedad, todos los días laborables, de diez de la mañana a la una de la tarde. Valencia 13 de abril de 1899.—El presidente, Antonio Lázaro.

El día 18 del actual, a doce horas de su mañana se celebrará subasta pública en las Casas Consistoriales para la contratación del suministro del pienso que necesitan los 13 caballos de la sección montada de la Guardia Municipal de esta ciudad, y con sujeción a las condiciones que se halla de manifiesto en el *Programa* de dicho pienso, y podrá verse todos los días de nueve de la mañana a dos de la tarde.

Se halla vacante la plaza de secretario del juzgado municipal de Emperador. El plazo para solicitarla es de quince días.

MOVIMIENTO DE POBLACION

En el día de ayer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes: Juzgado Municipal del Mar. Matrimonio: Vicente Fernández Pons, con Enriqueta Sabater y Benadite. Matrimonios: Varones, 4.—Hembras, 2. Defunciones: Agustín Plaza Feo, de 77 años, Triunfo de Caballeros, 10, de bronquitis.—José Montañá Delma, de 2 años, Camino del Grao, 96, de lesión orgánica del corazón. Juzgado Municipal del Mercado. Matrimonios: José Burgos y Bius, con Carmen Monfort y Martínez.—José Quilis Ibañez, con Mercedes Talay y Roca, 4.—Hembras, 2. Defunciones: Varones, 1.—Hembras, 2. Defunciones: Ninguna.

Advertisement for D. Antonio Navarro y Juste and his wife Doña Beatriz del Riego y Peris. It includes details about their deaths and funeral services, such as 'Juzgado Municipal de San Vicente' and 'Matrimonio: Juan de la Cruz Besó, con Nieves Perez Gimenez'.

Advertisement for 'Boletín religioso' (Religious Bulletin) from the 'SANTOS DE HOY' (Santas of Today). It lists various religious events, including 'SANTOS DE MAÑANA' (Santas of Tomorrow) and 'CORTE DE MARIA' (Corte of Maria).

Advertisement for 'MOVIMIENTO DEL PUERTO' (Port Movement) and 'BUQUES ENTRADOS AYER' (Ships Arrived Yesterday). It lists various ships and their origins, such as 'Vapor noruego Forsetia, de Gándia, en lastre'.

Advertisement for 'TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS de la tarde' (Telegrams and Telegrams of the Afternoon). It provides information about telegrams and telegrams of the afternoon.

Advertisement for 'LA SEÑORITA Doña María del Carmen Sanz y Rodriguez de Cepeda' (The Young Lady Doña María del Carmen Sanz and Rodriguez de Cepeda). It mentions her death on January 16 of the previous year.

Advertisement for 'D. Julio Moltó y Sierra' (D. Julio Moltó and Sierra). It mentions his death on the 27th of the previous year.

Advertisement for 'Observatorio meteorológico DE LA UNIVERSIDAD DE VALENCIA' (Observatory of the University of Valencia). It provides information about the observatory and its services.

Advertisement for 'Espectáculos' (Spectacles). It lists various theatrical performances, including 'TEATRO DE LA PRINCESA' and 'TEATRO-CIRCO DE APOLO'.

Advertisement for 'SECCION COMERCIAL' (Commercial Section). It provides information about commercial activities and services.

Advertisement for 'Cotización de valores' (Quotation of Values). It provides information about the quotation of values and financial services.

Advertisement for 'RECEPCION DIPLOMATICA' (Diplomatic Reception). It provides information about diplomatic reception and services.

Advertisement for 'RECEPCION DIPLOMATICA' (Diplomatic Reception). It provides information about diplomatic reception and services.

Advertisement for 'RECEPCION DIPLOMATICA' (Diplomatic Reception). It provides information about diplomatic reception and services.

Advertisement for 'RECEPCION DIPLOMATICA' (Diplomatic Reception). It provides information about diplomatic reception and services.

Advertisement for 'RECEPCION DIPLOMATICA' (Diplomatic Reception). It provides information about diplomatic reception and services.